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学生中心学生中心学生中心学生中心        强化服务强化服务强化服务强化服务 
    ——教务处组织召开教务处组织召开教务处组织召开教务处组织召开2017201720172017年度秋期学生代表座谈会年度秋期学生代表座谈会年度秋期学生代表座谈会年度秋期学生代表座谈会    

2017年11月2日（星期四）晚19：00， 2017年度秋期学

生代表座谈会在硕勋楼105会议室召开。全校63个专业的63

名学生代表参会，主要就自主学习、教师教学及其它管理工

作进行了信息反馈。王玲院长到会指导，王如渊副院长主持

。 

 



会上，王玲院长、王如渊副院长及教务处领导认真听

取了学生代表的发言。 

 

学生代表的反馈的信息主要集中在以下三个方面： 

一、自我学习方面 

部分专业学生的专业认知还不够、学习目标不够明确

、学习态度不够端正、尤其是课堂上课时注意力不集中、

学习效率低，逃课现象仍然存在。 

二、教师教学方面 

（一）部分教师特别是新引进教师还缺乏教学经验，

教学效果不佳。 

（二）部分教师授课时备课不够充分，与学生的互动

交流还需加强。 

（三）部分教师授课时速度较快，学生无法跟上教学



进度。 

（四）部分教师授课时重难点不突出。 

三、其他管理工作方面 

主要集中在以下几个方面： 

（一）网上选课系统较落后，应尽快升级改造。 

（二）部分专业的课程设置还需进一步调整。 

（三）现有教学设施、实验设施无法满足学生学习需

求 

（四）教室使用管理死板，不能满足学生课外自习或

课外活动需求。 

（五）学生评价机制不够完善，操行成绩计算还需统

一规范。 

（六）加强校园教学区安全设施建设，加强学生寝室

安全设施建设。 

（七）后勤服务工作还应进一步加强。 

王玲院长本着“学生中心”理念，梳理了学生代表提

出的各类问题的症结，并就学生反映较集中的问题进行了

疏导。王玲院长指出：首先，因信息不对称，教学资源不

平衡，学校某些管理还不到位等原因导致的各种不满意现

状，学校将及时进行整改。其次，王玲院长循循善诱，与

学生们交流了大学生成长成才的经验，让同学们务必把握

大学这个人生的黄金成长时期，并希望广大同学努力学习



，克服内外困难，充分利用网络信息资源，相互帮扶，共

同进步，成就自己。学校是师生存在、成长的共同体，希

望同学们能够辩证地看待各种问题或现象，相信广大师生

和宜宾学院都会越来越好。 

    

王如渊副院长在总结时强调，“提出问题是解决问题

的开始”，同学们知无不言、言无不尽,正是基于对学校的

理解与信任，希望同学们认真学习，加强自律，相信学校

会逐步解决相关问题，给大家创造更好的学习空间。 

教务处高曾辉处长、何春副处长、串凯副处长与会。 
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